



APPEL À RASSEMBLEMENT

Paris, 25 septembre 2024

RÉPRESSION SYNDICALE

ÉLU·ES DU PERSONNEL, PAS CRIMINEL·LES !

Les procédures disciplinaires se multiplient à l'encontre des élu·es et mandaté·es. Ainsi, la direction a tout récemment infligé des sanctions lourdes à l'encontre de représentant·es du personnel de nos deux Fédérations. C'est inadmissible ! Ne laissons pas faire ! Le 07 octobre à 13h00, soyons massivement sous les fenêtres de la direction SNCF pour dire STOP !

Les Fédérations syndicales CGT et SUD-Rail n'accepteront jamais que le management par la terreur devienne la pierre angulaire du dialogue social.

Ainsi, les procédures disciplinaires expéditives et ciblées, diligentées par la direction de l'éthique et sous couvert de cabinets privés, sont inacceptables.

Ces cheminotes et cheminots qui font le choix courageux de se présenter aux suffrages de leurs collègues pour les défendre, se voient donc aujourd'hui exposé·es aux repréailles de la direction, parce qu'ils combattent des choix et des orientations contraires à l'intérêt des salarié·es.

Par une stratégie d'intimidation, la direction entend donc faire tomber le bouclier que constitue chaque élu·e et mandaté·e, entre la direction et les cheminots. Car au-delà de l'acharnement des directions contre les militant·es syndicaux·ales, ce sont en réalité les volontés de résistance du corps social cheminot qui sont visées !

Pour arriver à ses fins, elle s'attaque également à nos camarades investis des premières responsabilités dans les CSE ! Les dossiers disciplinaires sont vides et les pseudo-éléments qui seraient constitutifs d'une éventuelle sanction ne sont pas portés à la connaissance des Fédérations syndicales et de nos camarades mandatés.

Voilà où nous en sommes ! Nos fédérations exigent l'arrêt de toutes les sanctions.

Les voyous, ce ne sont pas nous !

Les cheminotes et les cheminots ainsi que leurs élu·es doivent mettre un coup d'arrêt à ces méthodes détestables !

Ainsi, la CGT des cheminots et SUD-Rail appellent l'ensemble des élu·es et mandaté·es, accompagné·es des cheminots, à se rassembler massivement devant le siège de la SNCF à St-Denis le :

**Lundi 07 octobre 2024
À 13h00**

**MILITER N'EST PAS UN CRIME !
Face à l'arbitraire,
ne cédonons jamais à l'intimidation.**